



**Nationalpark  
Harz**



Einladung zur offiziellen Ausrufung und Feier der  
**Hohne-Eiche** im Nationalpark Harz zum  
**Nationalerbe-Baum®**  
am Freitag, den 15. August 2025 um 10:00 Uhr  
auf der Hohnewiese und am Hohnehof, Drei Annen Hohne

Die Hohne-Eiche im Nationalpark Harz ist mit ihren über 500 Jahren einer der ältesten und mit einem Stammumfang von über fünf Metern beeindruckendsten Bäume der Region. Bäume wie die Hohne-Eiche sind in Deutschland inzwischen höchst selten geworden. Die Deutsche Dendrologische Gesellschaft hat sich vorgenommen, die Erhaltung solch uralter Bäume zu sichern und dafür den Status **Nationalerbe-Baum®** ins Leben gerufen. 100 solcher Bäume sollen in Deutschland ausgezeichnet werden, und als Traubeneiche ist die Hohne-Eiche auch in dieser Gruppe etwas besonders Seltenes. Zu ihrer Auszeichnung laden wir Sie ganz herzlich ein.

**Programm:**

1. Tafelenthüllung, Pressefotos
2. Grußworte von **Sven Schulze** (Minister für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt), **Dr. Roland Pietsch** (Leiter Nationalpark Harz) und eine kurze Projektvorstellung und Laudatio auf den Baum durch **Prof. Andreas Roloff** (Deutsche Dendrologische Gesellschaft).
3. Anschließend Feier mit Getränken, kleiner Stärkung und Musik.

Parkplätze finden Sie am Bahnhof Drei Annen Hohne.

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme!

Dr. Roland Pietsch

Anmeldung bitte bis 18. Juli an:

**Juliane Hentze**

Nationalpark Harz

E-Mail: [juliane.hentze@npharz.de](mailto:juliane.hentze@npharz.de)

Rückfragen bitte an:

**Sebastian Tilch**

Mobil: 0170 8539558

Kontakt Natur-Erlebniszentrum

HohneHof: Tel: 039455 8640

Eine Initiative der



Deutsche  
Dendrologische  
Gesellschaft e.V.

Gefördert durch die

**EVA MAYR-STIHL  
STIFTUNG**